



Judith Pardo Pérez

Investigadora de la UMAG se suma a Asociación Europea de Paleontología de Vertebrados

La investigadora de la UMAG, Dra. Judith Pardo, participó en el reciente Congreso Europeo de Paleontología de Vertebrados llevado adelante por la asociación del mismo nombre, instancia en la cual fue electa integrante de la junta, siendo la primera investigadora sudamericana en sumarse.

A su vez, la paleontóloga también desarrolló en el Viejo Continente una pasantía de investigación y divulgación científica por diferentes universidades, especialmente de Noruega y Alemania.

“Este puesto significa revisar que todo lo que se lleve a cabo a través de la asociación se haga de manera

correcta y dar visto bueno a las decisiones que se tomen”, manifestó.

Proyecto

En la actualidad, se encuentra desarrollando la investigación con ictiosaurios de Magallanes y Atacama, que incluirá comparaciones con la anatomía de ictiosaurios de Europa y de otras regiones del planeta.

Su primera parada fue trabajar con los ictiosaurios del sur de Alemania, presentes en la colección paleontológica del Museo de Historia Natural de Stuttgart, lugar donde sostuvo encuentros con la doctora y curadora de fósiles de vertebrados acuáticos del Museo, Dra. Erin Maxwell.

